

Sozialer Kick mit Spaßfaktor

Großzügige Unterstützung für den guten Zweck

HUSUM/SCHOBÜLL Bei angenehmen Temperaturen und Sonnenschein traten die Kicker des NF-Oldie-Star-Teams gegen die im letzten Jahr gegründete Benefiz-Mannschaft „Lebenshilfe Husum“ auf dem gepflegten Sportplatz an der Bornschule in Schobüll an. Die Geschäftsführerin Susanne Hermerding begrüßte beide Mannschaften und die zahlreich erschienenen Zuschauer. „Es ist für uns ein wichtiges Anliegen die wichtige Arbeit der Lebenshilfe zu unterstützen,“ erklärte Rainer Bruns, der Teamchef des NF-Oldie-Star-Teams, als er der Geschäftsführerin Susanne Hermerding einen Scheck in Höhe von 1000 Euro vor dem Spiel überreichte.

Der Mitarbeiter der Lebenshilfe hatte große Anstrengungen unternommen, um die zahlreichen Zuschauer mit Speisen und Getränken bei Laune zu halten. Es



Rainer Bruns überreicht der Geschäftsführerin Susanne Hermerding einen Scheck in Höhe von 1.000 Euro.

Foto: rab

entwickelte sich ein interessantes und torreiches Spiel. Die Mannschaft der „Lebenshilfe“ startete furios und führte nach wenigen Minuten 1:0. Nach dem Ausgleich der NF-Oldies war die Partie lange Zeit ausgeglichen.

Beide Mannschaften gingen fair zur Sache und erpielten sich zahlreiche Chancen. Ab Mitte der 2. Halbzeit drehte das NF-Oldie-Star-Team mächtig auf,

konnte die Mannschaft der „Lebenshilfe“ letztlich mit 6:3 durch Toren von Martin Herpel (2), Lars Hoppe (2), Jens Lükermann und Michael Hirth verdient besiegen. Die zahlreichen Zuschauer verfolgten das spannende Spiel mit großem Interesse, und die Geschäftsführung und die Mitarbeiter der Lebenshilfe freuten sich über die große Resonanz und auch die Einnahme für den guten Zweck. rab